



Rosenheim: Blumenschmuck am Nepomukbrunnen

Beitrag

Gazanien, Dipladenien, Scevola, Verbenen und Margeriten – ein bunt-fröhlicher Blumenmix erstrahlt auch heuer wieder am Nepomukbrunnen auf dem Max-Josefs-Platz in Rosenheim. Möglich macht das Andreas Bensegger, einer der Geschäftsführer der gleichnamigen Bensegger GmbH. Seit fast 160 Jahren hat das Familienunternehmen, mittlerweile in der fünften Generation, sein Stammhaus am Max-Josefs-Platz. Kein Wunder, dass Bensegger eine besondere Beziehung zu Rosenheims „guter Stube“, zum Nepomukbrunnen und generell zur Fußgängerzone hat. Aus diesem Grund hat er sich – wie bereits in den Jahren zuvor – entschlossen, die Kosten für die Bepflanzung und die Pflege des Blumenschmucks am Nepomukbrunnen zu übernehmen. Das fachliche übernimmt Ludwig Schöffmann von der Stadtgärtnerei, der je nach Witterung, aber mindestens alle zwei Tage nach den Pflanztrögen schaut, die Blumen wässert und pflegt. Alle zusammen für ein noch schöneres Rosenheim.

Text und Fotos: Stadt Rosenheim







ADAC
YOUNGTIMER TOUR  SÜDBAYERN
PASSAUER LAND

SAMSTAG
20.7.24

» hier anmelden für 199 EUR

ADAC



Kategorie

1. Allgemein



Schlagworte

1. Rosenheim